
 
 
 
 
 
 
 

 

 
  

 
  
 

  
  

 
 
 

 
 

 
 
 

     
        

 

Der  unterzeichnende Bezirksrat  der  ÖVP  stellt  zur Bezirksvertretungssitzung am  
19.06.2024  gemäß § 23 GO-BV folgende  
 

Anfrage  an den Vizebürgermeister  Wiederkehr zum 
Thema  Warmwasseraufbereitung  des Kindergartens 
in der  Waidhausenstraße 30  

• Wurde bei der Planung des städtischen Kindergartens in der Waidhausenstraße 
30 ein Solardach für die Warmwasseraufbereitung berücksichtigt? 

• Wenn nein, warum nicht? 
• Wird die Nutzung des Flachdachs des Kindergartens für zB ein Solardach 

überlegt und wäre dies sinnvoll? 
• Wie wird derzeit das Warmwasser für den Kindergarten aufbereitet? 

Begründung:  

Anfrage eines Bürgers. 

Ing. DI Andreas Eisenbock, BA MA MSc 
Bezirksrat 
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